
 令和７年４月 東金市教育委員会会議（定例会）会議録  

 

 

１ 日 時  令和７年４月２２日（火）  

開会 午後３時３０分  

        閉会 午後４時２０分  

 

２ 場 所  東金市役所 ４０１会議室  

 

３ 招集者  東金市教育委員会教育長  石 川  貢 彦  

 

４ 教育長及び出席委員  

教育長             石 川  貢 彦  

委 員（教育長職務代理者）  吹 野  恭 一  

委 員            大 場  あすか  

委 員            伊 藤  梨 絵  

委 員            小 髙  幸 弘  

 

５ 出席職員  

教育部長      井 坂    靖  教育総務課長  山 本  浩 之  

学校教育課長    半 田  光 夫  生涯学習課長  大 木  慎 治  

スポーツ振興課長  中 村  昭 博  東金図書館長  佐 藤  正 江  

 

  事務局  

教育総務課庶務係長 林  真 由 子  同課主査補   荻 野  真由美  

 

６ 傍聴人  なし  

 

７ 議 題  

議決事項  

第１号議案 東金市図書館協議会委員の任命について  

第２号議案 東金市スポーツ推進審議会委員の委嘱について  

 

  報告事項  

１ 代理した事項の報告について 

   県費負担教職員の任免に関する内申 



２ 諸報告 

 

８ 議事の大要  

第１ 開 会 

午後３時３０分、石川教育長より開会が宣告された。 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

石川教育長より伊藤委員を指名した。 

 

第３ 令和７年３月教育委員会会議（定例会）会議録の承認 

石川教育長より令和７年３月１９日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につ

いて承認を求めた。 

全員異議なし 

 

第４ 議 件  

石川教育長より、第１号議案および第２号議案については公開することにより、

率直な意見の交換及び意思決定の中立性が損なわれるおそれのある事件に該当する

ことから東金市教育委員会会議規則第１２条ただし書の規定により非公開とする提

案があった。 

   採決の結果、全員賛成であったため、非公開とされた。  

 

第１号議案 東金市図書館協議会委員の任命について  

 

石川教育長より第１号議案について出席職員に説明を求めた。 

図書館長より東金市図書館協議会委員の任命について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、東金市図書館の設置等に関する条例第５条の規定による東金市図書館協議会

委員の任命について審議をお願いするもの。  

 

原案どおり可決 

 

第２号議案 東金市スポーツ推進審議会委員の委嘱について  

 

石川教育長より第２号議案について出席職員に説明を求めた。 

スポーツ振興課長より東金市スポーツ推進審議会委員の委嘱について説明した。 



 

＜説明概要＞ 

本件は、スポーツ基本法第３２条第１項の規定によるスポーツ推進審議会委員の委嘱

について審議をお願いするもの。  

 

原案どおり可決 

第５ 報 告  

１ 代理した事項の報告について  

  県費負担教職員の任免に関する内申  

 

 学校教育課長   １６ページを御覧ください。令和６年度末の人事異動に伴い、

管理職１人の退職、５人の昇任、９人の異動について内申いたし

ました。  

 

  ２ 諸報告  

⑴ 石川教育長  

     教育長行事予定表（４月・５月）に沿って報告した。  

      

⑵ 教育部長  

     あらたな市議会の体制等について  

 

⑶ 教育総務課長  

     令和７年度の職員配置について、資料に沿って報告した。  

 

⑷ 学校教育課長  

学校教育課行事計画（４月・５月）に沿って報告した。  

  長欠不登校の現在の状況について、資料に沿って報告した。  

  令和７年度東金市幼・小・中学校職員着任者数について、  

資料に沿って報告した。  

  令和７年度児童・生徒・園児等数について、資料に沿って報告した。  

  令和７年度幼小中連絡表について、資料に沿って報告した。  

   

⑸ 生涯学習課長  

生涯学習課行事計画（４月・５月）について、資料に沿って報告した。  

東金文化会館利用状況及び令和６年度コミュニティセンター利用状況について、 

資料に沿って報告した。  



 

⑹ スポーツ振興課長  

  スポーツ振興課行事計画（４月・５月）について、資料に沿って報告した。  

  スポーツ施設利用状況について、資料に沿って報告した。  

 

⑺ 東金図書館長  

図書館行事計画（４月・５月）について、資料に沿って報告した。  

令和６年度図書館利用状況について、資料に沿って報告した。  

 

    

 

・  スクールカウンセラーや親とこどもの相談員などと話すと落ち着く子がい

る。担任が対応できない部分を担っていると思う。こどもや親の十分なケア

ができるように、今後の増員等をお願いしたい。  

・  長欠児童生徒について、コロナの影響がそのまま残っているような感じを受

ける。大変かとは思うが新年度も始まったので、また新たに各学校での対応

をお願いしたい。  

・  長欠児童生徒が登校した際、どう受け入れるか。信頼できる人が居るか居な

いかで、その後が変わってくる。原因を追究しても改善できない。今ある現

象にどう向き合って対応していくのかだと考える。  

・  図書館で「われらのふるさと上総の東金」の書籍を PDF データ化し、HP へ

掲載していただき、ありがとうございました。各小中学校に PR をし、タブ

レットで東金市の歴史にアクセスして欲しい。  

・  児童生徒表彰について、保護者からの申請で実施している市もある。学校で

知り得ない活躍や県表彰などの対応についても検討をお願いしたい。  

 

 

 

第５ その他  

    事務局より、次回の教育委員会定例会の開催日時等の予定について連絡した。  

 

第６ 閉 会  

    午後４時２０分、石川教育長より閉会が宣告された。  

 

 


